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知事挨拶第２回しまね産業活性化戦略会議

本日は、お忙しいところ、皆様にお集まりいただきまして、まことにありがとうござい
ます。
前回、第１回目の会合におきまして、島根の産業振興のための施策はどういうぐあいに

なっているのか、あるいは県内に進出をされた県外企業がどういう活動をされているのか、
いろんな御指摘もございまして、本日は、まずそうしたところを私どもの方から説明をさ
せていただきまして、その上で、また意見交換、皆さんの御意見をいただきたいと思って
おります。
今、私どもの方、県におきましては、産業の活性化と財政の再建という２つの課題が大

きな課題でございまして、財政の再建につきましては今、方針の骨子のようなものを発表
いたしまして、９月にかけまして方針をまとめ、１０月の末にはそれをお示し、最終的に
決定をしたいと思っております。
財政の再建、健全化を図る過程で、やはり産業の振興ということが大事でございます。

産業の振興をしながら財政の再建を進めるということも必要でございますし、また経済の
総合戦略も財政再建の枠の中でうまく実施をしていかなければならないということでござ
いまして、この２つが両々うまく相まって島根の発展に役立つようにしていきたいという
のが我々の考えでございます。そういう意味で、今、御審議をいただいている産業の活性
化のための施策、大変私どもにとって大事なことでございます。何とぞよろしく御審議の
ほどお願い申し上げたいと思います。
簡単でございますけども、ごあいさつとさせていただきます。


